

Les autorités cubaines félicitent les travailleurs de la science en leur journée



La Havane, 15 janvier (RHC).- Des autorités du ministère de la science, de la technologie et de l'environnement de Cuba ont félicité la communauté d'hommes de science, les professeurs d'université, les technologues et les spécialistes à l'occasion de la célébration aujourd'hui de la Journée de la Science dans notre pays.

Dans une note publiée ce jeudi par le quotidien Granma, la ministre de ce secteur, Elba Rosa Pérez a mis l'accent sur les motivations exceptionnelles de la célébration, spécialement sur le retour à la patrie des 5 antiterroristes cubains qui purgeaient des peines injustes aux États-Unis.

Elba Rosa Pérez a mis en exergue les efforts et la créativité des travailleurs de la science à Cuba et les avancées notables dans l'innovation et la technologie dans le but de contribuer au développement économique et social du pays et à la construction d'un socialisme plus prospère et soutenable.

Le ministère cubain de la science, de la technologie et de l'environnement a fait l'éloge des résultats du travail de la province de Mayabeque, attenante à La Havane qui a été choisie comme siège du meeting national.

Le 15 janvier 1960, le commandant en chef Fidel Castro a prononcé un discours historique à l'Académie des Sciences Médicales, Physiques et Naturelles de La Havane.

Il a alors signalé que l'avenir de notre pays devait être nécessairement un avenir d'hommes de science et de pensée.

C'est pourquoi le 15 janvier a été proclamé Journée de la Science Cubaine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/43642-les-autorites-cubaines-felicitent-les-travailleurs-de-la-science-en-leur-journee>



Radio Habana Cuba